

GROßE UND KLEINE FANS STRÖMTEN ZUM OLDTIMERTREFFEN IN RHAUDERFEHN



Insa (7) und Jens (5) haben Diesel im Blut. Die beiden waren mit ihrem Vater Joachim Winterbur, Vorsitzender der Schlepperfreunde Flachsmeer, am Wochenende zum Oldtimertreffen nach Rhauderfehn gekommen und machten auf den alten Schleppern eine richtige gute Figur. Kein Wunder: Die Kinder dürfen zu Hause schon über die Wiese tuckern und haben selber zwei alte Trecker. Beim Restaurieren dürfen sie ihrem Vater natürlich helfen. Wie Insa und Jens hatten Hunderte Besucher am Wochenende Spaß an den Schätzen der Sammler. (Seite 7).

BILD: JANSEN